



Karnevalisten eröffnen die närrische Zeit

Pünktlich um 11.11 Uhr eröffneten Schwalmstadts Karnevalisten am Samstag, 11.11., die närrische Zeit. Vertreter des

Karnevalskomitees der Liedertafel Treysa, des Ziegenhainer Karnevalsverein und des Club Edelweiß hatten sich zum ers-

ten offiziellen Termin der Kampagne 2017/2018 im Rathaus eingefunden. Bürgermeister Stefan Pinhard begrüßte die

Narren in Reimform. Er selber sei zwar kein Narr, freue sich aber auf die tollen Tage. (z mh)

Foto: Haaß

SEITE 3